

“Distrito Serizawa ”

Estragos del desastre de fuertes lluvias en las regiones de Kanto y Tohoku



Distrito Serizawa cuando fue devastado por fuertes lluvias de las regiones de Kanto y Tohoku en 2015

■ Nikko también se vio afectado por las fuertes lluvias que devastaron Kinugawa. Durante el desastre natural que provocó fuertes lluvias en las regiones de Kanto y Tohoku ocurrido en septiembre de 2015, se produjeron flujos de escombros en ocho torrentes de montaña (en nueve puntos) del distrito Serizawa del municipio de Nikko. Las casas y las carreteras se vieron afectadas, y algunas carreteras municipales quedaron intransitables. Un total de siete casas resultaron afectadas (parcial o totalmente destruidas), ocho carreteras sufrieron serios daños y 25 habitantes quedaron aislados temporalmente.

Fue por un fenómeno meteorológico conocido como “training” (frente lluvioso lineal), en el cual grandes cumulonimbos permanecieron durante mucho tiempo sobre el río Kinugawa, provocando las lluvias más fuertes jamás registradas. Las intensas precipitaciones hicieron que los diques y terraplenes aguas abajo del río Kinugawa se rompieran y que el río se desbordara.

